

# PRESSEMITTEILUNG

## DER STUCKATEUR-INNUNG FÜR AUSBAU UND FASSADE HEILBRONN

**Heilbronn, 14.06.2023**

### **Zur Person:**

**Manuel Keicher**, Obermeister der Stuckateur-Innung für Ausbau und Fassade Heilbronn, feiert am 18. Juni 2023 seinen 50. Geburtstag.

Der Stuckateurmeister aus Heilbronn legte 1996 seine Meisterprüfung ab und fühlte sich schon früh sowohl dem Stuckateur-Handwerk als auch dem gesamten Handwerk in der Region verbunden. So ist er seit über 19 Jahren Vorstandsmitglied der Stuckateur-Innung für Ausbau und Fassade Heilbronn, welcher er seit 2016 als Obermeister vorsteht. Die gesamthandwerklichen Interessen vertritt er seit 2022 als Vorstandsmitglied der Kreishandwerkerschaft Heilbronn-Öhringen und seit 2019 als stv. Mitglied in der Vollversammlung der Handwerkskammer Heilbronn-Franken.

Auf Landesebene setzt er sich seit vielen Jahren beim Fachverband der Stuckateure für Ausbau und Fassade Baden-Württemberg als Vorstandsmitglied für die Interessen des regionalen Stuckateur-Handwerks ein.

Insbesondere das Thema Ausbildung und die Rahmenbedingungen hierzu liegen Manuel Keicher am Herzen, weshalb in allen Gremien er sich hierfür einsetzt und in Schulen und bei Bildungsmessen für das Handwerk wirbt und Vorträge hält.

In seiner Freizeit reist Manuel Keicher gerne mit seiner Familie.

